



為せば成る

2024 年10月24日(木)発行

【2組担任 U先生より】



僕には大切にしている日課が2つあります。1つ目は、朝の挨拶。出勤してから職員朝礼までは昇降口で、朝礼の後は5階に上がり2組の教室の前で。登校してくるみんなと挨拶を交わす朝のひととき。みんなの笑顔と「おはようございます」の声に、毎日元気をもらっています。何気ない雑談を交わしたり、質問を受けたり、ときには元気のなさに気づいたり。みんなの「今」を知ることができるという点でも、僕にとって大切な時間。そんな幸せな1日の始まりをくれるみんなへ。いつもありがとう。

もう1つは、昼休み。僕は昼休みを基本的に担任する2組の教室で過ごしています。4月に2組の生徒が声をかけてくれたことがきっかけ。何か特別なことをするわけでも指導するわけでもなく、のんびりみんなの昼食風景を眺めながら、苦手なパソコンの自己研鑽をしたり、仕事をしたり、ときどき雑談をしたり。みんなのそばで過ごすからこそ気づけることも結構多くて、教師人生で初めての昼休みの過ごし方は、気が付けば自分にとって大切な日課になっていました。

夜空には毎日いくつもの流れ星が流れていて、夜空を見上げるからこそ、その輝きの1つに気づくことができるように、そばにいるからこそみんなの輝きや魅力に気づくことができ、不安や悩みに寄り添うことができる、そんな瞬間を大切にしていきたいと僕は思っています。

「おはよう」から1日が始まること。大切な人がそばにいること。「当たり前」に思いがちな日常に目を向けるからこそ、気づくことができる「幸せ」や意識することができる「感謝」が、僕たちの毎日の中にはきっとたくさんあります。挨拶を大切に。「ありがとう」を大切に。みんなにとって大切な人を、大切に。

9月26日(木)令和6年度体育祭が行われました。学年競技である綱引きやクラス対抗リレー、縦割リリレー、サバイバルドッジボール、大玉落とし、大縄跳びと様々な競技が行われました。高校生活初めての運動会。どのクラスも一致団結して仲間を応援し、競技を行いました。また、各運動部、吹奏楽部、放送委員会、各委員、そして企画・運営をしてくれた生徒会執行部、準備から片付けまで一人一人が自分の役割を果たしてくれました。

また、10月4日(金)には神戸文化ホールで芸術鑑賞会が行われ、劇団道化座の公演を観劇しました。震災や命、家族、生き方などに対するさまざまなメッセージが感じられる劇でしたが、それぞれが何かを感じ取ってくれていたら嬉しいです。どちらの行事も、準備に携わって下さった人への感謝を忘れず、また来年も楽しんでもらいたいと思います。

★体育祭の感想★



1-1 A・M

結果としてはあまりいいものではなかったけれども、この体育祭でみんなが一致団結できていたのでよかったです。大縄の練習では、4回くらいしか跳べていなかったけど本番で練習の2倍以上の記録を出せたので良かったです。

1-2 Y・H & K・N

初めての体育祭で緊張したけど、自分なりに体育委員の仕事を行うことができました。特にきつかった仕事はメンバー決めでした。一人一人の意見を尊重してメンバーを決めるのが難しかったです。私達のクラスは最下位でしたが最後まで諦めずに全力で力を振りしぼって作り上げた体育祭はととてもすばらしいものになったと思います。

1-3 Y・F

どの競技でも全力で取り組んで、全力で応援してクラスの仲が深まった体育祭だったと思います。リレー種目では走りに自信のない人をみんなでカバーする場面があり、長縄では入賞とはならなかったけれどクラス一丸となって、練習の成果を発揮できたと思います。3組の優勝はクラス全員で勝ち取れたものなので、一生の思い出に残る体育祭にできたと思います。

1-4 A・S

初めての体育祭でしたがみんなが協力して楽しい体育祭をつくることができたと思います。準優勝という悔しい結果ではありましたが、それ以上にやりきった達成感が大きいです。また、あまり話したことのない人とも話す機会も多く、新しい友達ができた人も少なくなかったのではないのでしょうか。すっごく楽しい体育祭でした。

1-5 R・M

高校生になって初めての体育祭で、とても団結力が高まった行事でした。体育祭の練習からクラスが一致団結して本番では全力で競技に取り組めたと思うので、良かったですと思います。悔しい結果にはなったけれど、全員が心から楽しめていてよかったです。特に大縄跳びでは、練習は少ししか跳べなかったけど、本番は9回も跳べたので嬉しかったです。体育祭を全力で楽しめたのは、先生方や各部活の準備があったからだと思うので、これからも感謝の気持ちをもって頑張っていきたいです。

1-6 R・M

高校に入学して初めての体育祭で、聞いたことのない競技がほとんどでした。大玉落としやサバイバルドッジが特に印象に残っており、とても新鮮味があり面白かったです。そして大縄は、練習の時は1度も跳べない日が多く不安がありました。ですが、本番では1回跳ぶことができ嬉しかったです。周りから見れば1回だけじゃないかと思われるかもしれませんが、しかし僕にとってはとても意味のある1回だと思いました。



優勝

3組

準優勝

4組





★芸術鑑賞会の感想★

1-1 K・M

今回の劇で命の大切さや家族の大切さを教えてくださいました。この経験が無駄にせず学校生活に活かしていきたいです。そして、何でもぐるぐる回っているというのは、はじめは「？」と思っていましたが、鑑賞しているうちに理解でき、私もそのぐるぐる回っているのを意識して過ごしてみようと思いました。主人公との時間軸が私たちと同じ時代なため共感できる部分が多く、ずっと感動していました。

1-2 A・T

私は「ともちゃんち」を鑑賞して改めて命と家族の大切さを理解しました。おばあちゃんが言っていた「あなたの命はあなたの物だけではない」という言葉が印象に残っています。ともちゃんが生命の物語の主人公となっておばあちゃんに教えてもらったことを、次は自分の娘や認知症が進んでいるおばあちゃんに教えている姿を見て本当に生命はつながっているんだと実感しました。これから私もともちゃんのように自分の命を大切にして生命をつないでいきたいと思います。

1-3 A・H

私は今回はじめて劇を見たのですが、とても心を動かされました。私の中で一番印象に残っているのは、役者の方のしゃべり方です。強調するための声の緩急や年齢に合わせた声の裏返し方など、どれをとっても圧倒されるものばかりでした。また今回の劇を通して災害の恐ろしさやそれでも前へ進もうとする人の強さ、そして人の絆を感じることができました。この経験を糧に、人として成長できたらと思います。

1-4 W・T

私は「なんでも繋がっている」ということを強く感じた。特にネコの2匹が人間として生まれ変わり、生活していることに気づいたときは驚き、感動した。高校に入学し塾・小中学校・幼稚園の友達と再会し、「つながり」を強く感じた約7か月。これからも大切にし、広げたいと思う。

1-5 Y・S & Y・I

私が一番印象に残ったシーンはおばあちゃんを家に帰してあげるところです。理由は、本人が望んでいることをしてあげることが大切だと気付いたからです。また今回、劇を鑑賞して、家族の大切さや当たり前前の日常のありがたさがわかりました。これからは、家族と過ごすあたり前の日々を当たり前と思わず感謝の気持ちを持ちながら、過ごしていきたいです。

1-6 Y・H & H・M

私たちは今回の芸術鑑賞会で細かいところまで工夫されている劇のすごさや物語の内容にとっても感動しました。工夫されていると感じたのは、場面転換のところで机の位置などは変わらないのにのれんなど細かい所が変化していたところで、それを見つけるのが楽しかったです。また、多くの選択肢の中から1つに決めるということは自分がこれから経験するかもしれないと、自分のことに繋げて考えることができ、深く考えて鑑賞することができました。

模試に向けて計画的に勉強しましょう

11/2(土)は進研模試があります。進路HRで自分が興味を持った大学のGTZは覚えていますか。自分で目標を設定することで、模試に対する意識が変わります。マナビジョンでログインして志望校や目標設定をするのもモチベーションアップにつながるでしょう。まずは1歩、行動してみよう！

- ・お昼ごはんを持参しましょう。(14時頃終了予定)
- ・模試を受けられない事情のある人は後日、放課後受験になります。部活等で公欠予定の人は、担任の先生に申し出ること。
- ・模試を受験する際は、必ず自分の回答を問題用紙に記入することを習慣にしておこう。

〈Benesse 活用シートより抜粋〉



11月 行事予定		
2	土	進研模試
9	土	学校説明会・生徒登校日(月曜日の時間割)
11	月	学校説明会代休
27	水	期末考査1週間前

12月行事予定	
4(水)~10(火)	期末考査
11(水)~	短縮授業(4限まで)
12(木)	教育相談
24(火)	終業式

*5(火)、14(水)、26(火)教育相談
11月食堂休業日は、11/2(土)・9(土)です。

Today's catchphrase

With great power comes great responsibility.

Spider-Man の有名な一言。responsibility(名)責任 「大いなる力には大きな責任が伴う」
倒置がおきていますが、simple で cool ですな！